

**PENGARUH PEMBELAJARAN DARING DENGAN
BANTUAN MEDIA *GOOGLE CLASSROOM* TERHADAP
KEMAMPUAN BERPIKIR KREATIF SISWA PADA
MATERI PERTUMBUHAN DAN PERKEMBANGAN
KELAS XII IPA SMA NEGERI 2 BAE KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk memenuhi tugas akhir
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Tadris Biologi (TB)**

**Oleh:
Siti Sabila
1710810037**

**PROGRAM STUDI TADRIS BIOLOGI
FAKULTAS TARBIYAH
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
TAHUN 2022**



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Siti Sabila
NIM : 1710810037
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris Biologi
Judul : **Pengaruh Pembelajaran Daring dengan Bantuan Media
Google Classroom terhadap Kemampuan Berpikir Kreatif
Siswa pada Mata Pelajaran Biologi Kelas XII IPA SMA 2
Bae Kudus.**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan sejak 26 Agustus 2020 sampai dengan 09 Juni 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 09 Juni 2022

Pembimbing I

Drs. Ulin Nuha, M.Pd.
NIP. 196512101999031001

Pembimbing II

Adieba Warda Hayya, M.Biomed.
NIP.199402232003012020



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
 Jl. Conge Ngembalrejo PO. BOX 51, Kudus, Telp. (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Siti Sabila
 NIM : 1710810037
 Fakultas : Tarbiyah
 Judul : **Pengaruh Pembelajaran Daring dengan Bantuan Media *Google Classroom* terhadap Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa pada Mata Pelajaran Biologi Kelas XII IPA SMA Negeri 2 Bae Kudus**

Telah diujikan pada **20 Juli 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Mohammad Dzofir, M.Ag.</u> NIP. 197311011999031004 Ketua Sidang/Penguji I	26/8 22	
<u>Achmad Ali Fikri, M.Pd.</u> NIP. 198804082018011001 Penguji II	25/8 22	
<u>Fina Tri Wahyuni, M.Pd.</u> NIP. 199110262049042016 Sekretaris Sidang	25/8 22	
<u>Drs. Ulin Nuha, M.Pd</u> NIP. 196512101999031001 Dosen Pembimbing I	25/8 22	
<u>Adieba Warda Hayya, M.Biomed</u> NIP. 199402232003012020 Dosen Pembimbing II	25/8 22	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag. M.Pd.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan kejujuran dan tanggung jawab penuh, saya **Siti Sabila, NIM.1710810037** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruh isi dari skripsi ini merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran saya ini.

Kudus, 20 Juni 2022

Yang Menyatakan,



Siti Sabila

NIM 1710810037

MOTTO

خُذِ الْعَفْوَ وَأْمُرْ بِالْعُرْفِ وَأَعْرِضْ عَنِ الْجَاهِلِينَ

“Jadilah Engkau Pemaaf dan Suruhlah orang mengerjakan yang ma’ruf, serta berpalinglah dari pada orang-orang bodoh.”

-QS.Al-A’raf: 199-



PERSEMBAHAN

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, hidayah dan inayah-Nya, sehingga saya mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini Sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada Baginda Agung Nabi Muhammad SAW, semoga kelak di Yaumul Akhir kita diakui sebagai umat beliau dan mendapatkan syafa'at beliau di Yaumul Qiyamah, Aamiin. Atas segala kerendahan hati, saya persembahkan karya tulis skripsi saya ini kepada:

1. Kedua orang tua terkasih dan tercinta saya, Bapak Ahmad Agus dan Ibu Siti Solikah yang selalu dan tiada hentinya mencurahkan kasih, sayang, dan do'a serta memberikan banyak perhatian, nasehat, dukungan, semangat, fasilitas, dan lain sebagainya.
2. Kakek dan nenek tercinta saya, yang tiada henti-hentinya selalu mendo'akan saya, selalu memberikan dukungan, nasehat, semangat, dan membantu membiayai kuliah saya, dan motivasi untuk dapat segera menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Drs. Ulin Nuha, M.Pd. dan Ibu Adieba Warda Hayya, M. Biomed selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu sabar dalam membimbing, mengarahkan, yang telah bersedia meluangkan waktu pikiran, serta tenaga dalam proses bimbingan penyusunan skripsi ini.
4. Orang-orang terkasih, Adek Ahmad Alfian Hakim, Mas Denny Setiawan, Adek Ana Noor Afdilla, Mbak Anggun Firma Rahmawati, Mbak Putri Amalia, Adek Aeniyah Ulfas, dan Adek Hasna Fatiyah yang selalu mendo'akan, menghibur, memberikan dukungan, semangat, serta perhatian kepada saya dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Teman-teman seperjuangan, Tadris Biologi-A angkatan 2017 yang selalu memberikan dukungan dan semangat.

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, hidayah dan inayah-Nya, sehingga saya mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini Sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada Baginda Agung Nabi Muhammad SAW, semoga kelak di Yaumul Akhir kita diakui sebagai umat beliau dan mendapatkan syafa'at beliau di Yaumul Qiyamah, Aamiin.

Berkat Allah SWT penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Pengaruh Pembelajaran Daring dengan Bantuan *Google Classroom* terhadap Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa pada Materi Pertumbuhan dan Perkembangan Kelas XII IPA SMA Negeri 2 Bae”**, sehingga dapat memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana (S1) dalam bidang Tadris Biologi Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penyusunan skripsi ini tidak luput dari bimbingan, arahan, bantuan, nasehat, saran dan semangat dari berbagai pihak, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin terkait penelitian skripsi ini, sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag. M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan persetujuan terkait penelitian skripsi ini.
3. Bapak Achmad Ali Fikri, M.Pd. selaku ketua Prodi Tadris Biologi Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan dukungan dan semangat dalam penyelesaian skripsi ini.
4. Bapak Drs. Ulin Nuha, M.Pd. dan Ibu Adieba Warda Hayya, M. Biomed selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu sabar dalam membimbing, mengarahkan, yang telah bersedia meluangkan waktu pikiran, serta tenaga dalam proses bimbingan penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Alfu Nikmah, M.Pd. selaku dosen Pembimbing kelas yang telah memberikan bimbingan dan perhatian kepada penulis sebagai anak bimbing di kelas Tadris Biologi A.
6. Para Dosen Program Studi Tadris Biologi Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali ilmu pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan proses penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Saiful Bakri, S.Pd., M.Pd. selaku kepala sekolah SMA Negeri 2 Bae Kudus yang telah mmberikan izin kepada penulis melakukan penelitian skripsi di SMA tersebut.

8. Semua guru, staff tata usaha, dan siswa kelas XII IPA SMA Negeri 2 Bae Kudus yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian skripsi.
9. Kedua orang tua terkasih dan tercinta saya, Bapak Ahmad Agus dan Mamah Siti Solikah yang selalu dan tiada hentinya mencurahkan kasih, sayang, dan doa serta memberikan banyak perhatian, nasehat, dukungan, semangat, fasilitas, dan lain sebagainya.
10. Kakek dan nenek tercinta saya, yang tiada henti-hentinya selalu mendoakan saya, selalu memberikan dukungan, nasehat, semangat, dan membantu membiayai kuliah saya, dan motivasi untuk dapat segera menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
11. Orang-orang terkasih, Adek Ahmad Alfian Hakim, Mas Denny Setiawan, Adek Ana Noor Afdilla, Mbak Anggun Firma Rahmawati, Mbak Putri Amalia, Adek Aeniyah Ulfas, dan Adek Hasna Fatiyah yang selalu mendoakan, menghibur, memberikan dukungan, semangat, serta perhatian kepada saya dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
12. Semua pihak yang telah membantu dan memberikan suport penuh kepada penulis.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah terlibat dan memberikan kontribusi dalam penyusunan skripsi ini, yang telah membantu, membimbing, mendo'akan, mengarahkan, menasehati, dan memberikan semangat serta motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Semoga kebaikan dari seluruh pihak yang telah terlibat dalam penyusunan skripsi ini, akan mendapatkan pahala dan balasan yang baik daari Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi penyusunan penulisan-penulisan selanjutnya agar dapat lebih baik lagi. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat sebagai bahan sumber referensi, bahan pertimbangan dan dapat memberikan kontribusi nyata bagi kemajuan dunia pendidikan Indonesia.

Kudus, 20 Juni 2022

Siti Sabila
NIM 1710810037